

PROCES VERBAL DU CONSEIL D'ÉCOLE DU JEUDI 22 JUIN 2017

➤ Présents :

○ **Représentants de la mairie :**

- Mme Brisson : 1^{ère} adjointe chargée des services de l'enfance, de la jeunesse, de l'éducation,
- M. Tronet : 2^{ième} adjoint chargé des bâtiments,
- Mme Barrau : coordinatrice enfance et jeunesse

○ **Représentants de l'APEY :**

- Titulaires : Mme Blouin, Mme Castera, Mme Saut, Mme Ferrachat

- **Suppléantes :**

- Présidente : Mme Gobillard

○ **Équipe enseignante :**

- Mme Barrachat, Mme Rueff, Mme Balfet, Mme Veysi, Mme André
- Mme Cezaro : directrice

○ **ATSEM :** Mme Castaing

○ **DDEN :** Mme Hernandez

➤ Excusés : M. Dubois : IEN Entre Deux Mers, M. Dang : maire d'Yvrac,

Séance ouverte à 18h00.

➤ **Les points abordés lors du dernier conseil d'école :**

- **Travaux et équipements réalisés :** nous remercions la municipalité qui a fait poser les films occultants et les stores dans les salles de l'école déjà isolées. Le vidéoprojecteur du TBI de la classe4 a également été remplacé ainsi que le téléphone sans fil.
- **Travaux demandés :**
 - **Travaux d'isolation :** les travaux dans la partie dortoir de la classe1 et la classe4 débiteront le 10 juillet. Les plafonds ne seront pas réalisés cette année étant donnée la surcharge de travail du personnel technique de la commune.
 - **Cour de récréation :** une société est venue voir la configuration de la cour de récréation et va faire des propositions d'aménagement (toboggan avec sens de circulation, cabane sur la partie basse qui est plus plate). Il faudrait également planter des végétaux sur la butte pour réduire la vitesse de déplacements des enfants sur celle-ci.
 - **Isolation du dortoir :** il serait souhaitable de prévoir une isolation car il y fait très froid l'hiver et très chaud à cette période (chauffage d'appoint ou ventilateur nécessaires).
 - **Salle de jeux :** M Tronet projette de changer les huisseries de la salle de jeu dans les années qui viennent.
- **Organisation de la pause méridienne en 2017/2018 :** l'organisation du temps scolaire n'est pas modifiée à la rentrée prochaine.
Les élèves de PS mangeront au 1^{er} service à la maternelle comme actuellement.
Les élèves de MS et GS prendront leur repas au self de l'école élémentaire.
Ceux qui n'ont pas de NAP iront manger vers 12h15 accompagnés de deux personnels puis seront en surveillance libre dans la cour de récréation.
Les intervenants des NAP accompagneront ensuite leur groupe au réfectoire.
Le mobilier actuel sera gardé, mais un espace sera réservé aux enfants de la maternelle.
Des porte-manteaux adaptés seront installés à l'intérieur du self.
Pour les APC, les enseignantes prévoient l'accompagnement des enfants lors des repas et une aide au déshabillage et couchage pour les petits en début d'année scolaire.
- **Sécurité : exercices incendie et PPMS :** le dernier exercice incendie a été réalisé sans que le personnel ait été informé sur le temps où les élèves rentrent de récréation. Il s'est bien déroulé et a permis de soulever un problème de clé qui a été résolu. Le dernier exercice PPMS a été reporté pour cause de canicule.
- **Réseau informatique de l'école maternelle :** grâce à un don du rectorat, les postes ont été entièrement renouvelés (UC et écrans plats).

➤ **Rentrée 2017 :**

○ **changement personnel :**

- suite au départ à la retraite de Mme Barrachat et aux demandes de mutation de Mme Antoine et Mme Veyssi, trois nouvelles enseignantes sont nommées sur l'école. Mme Dalet Christine prendra la classe1, Mme Gianni Isabelle la classe2, Melle Jenny Amélie déchargera Mme Cezaro le jeudi et un mercredi sur quatre. Nous ne savons pas actuellement si Mme Viron Carole, ZIL rattachée à notre école reprendra son poste (elle avait obtenue une délégation cette année et était remplacée par Mme André Elodie).
- suite à la reconversion professionnelle de Mme Gradel, une nouvelle Atsem sera nommée sur sa classe.

○ **effectifs :** à ce jour, nous avons 113 élèves prévus (28,25 en moyenne par classe) soient 39 PS, 40 MS et 34 GS.

○ **les modalités de rentrée** des années précédentes sont reconduites : les PS rentrent le 4 septembre avec leurs parents sur un créneau d'une heure suivant le planning établi avec les familles. Les élèves de MS et GS rentrent à 14h.

○ dans le cas où les effectifs ne changent pas cet été, **les répartitions** seront les suivantes : classe1 29PS, classe2 10PS/18MS, classe3 22MS/6GS, classe4 28 GS.

➤ **Bilan des projets pédagogiques :**

○ **Festijeu:** déception sur l'organisation et la sécurité à l'arrivée sur site, un bilan doit être communiqué aux organisateurs pour qu'ils puissent apporter des améliorations.

○ **Lis Tes Ratures :** Bonne fréquentation des familles, belle scénographie, bons retours des auteurs.

○ **Projet Baschet :** en partenariat avec Bébesens, le RAM, l'école maternelle, le pôle enfance, l'école de musique et l'IMPRO. Sur la maternelle, tous les élèves ont bénéficié d'ateliers animés par un musicien. Un spectacle ouvert à tous a clôturé le projet avec l'instrumentarium, des sculptures sonores, un musicien et une danseuse. En parallèle, les ATSEM et les enseignantes ont été formées à l'utilisation de ces instruments afin de proposer d'autres ateliers aux élèves .

○ **Fête de l'école :** nous avons eu beaucoup de retours très positifs des familles. Le bilan financier fait apparaître un bénéfice d'environ 2300€ (nous n'avons pas toutes les factures à ce jour).

➤ **Visites médicales :** le médecin scolaire, le Dr Clouet, a fait quelques visites ciblées d'élèves de GS. Il n'y a plus de visites globales.

➤ **Liaison GS/CP :** des échanges auront lieu lundi 26 et mardi 27 par demi-classes. Les CP feront des lectures aux GS qui visiteront également l'école et rencontreront les enseignants.

➤ **Projet d'école : actions menées en 2016/2017 :**

○ actions reconduites :

1. L'accueil des nouveaux élèves et de leur famille : rendez-vous d'admissions individuels, accueil la semaine prochaine de groupes de 7 à 8 enfants accompagnés de leurs parents dans les classes 1 et 2, organisation d'une réunion pour les nouvelles familles le lundi 3 juillet à 18h.
2. Actions passerelles avec le RAM et la crèche : les enfants sont venus à l'école partager un parcours de motricité avec les PS.
3. Parcours culturel et projet REAPP : projets en partenariats avec les différentes structures de la commune.
4. Ouverture de l'école : environnement social et temps partagés : fête des rois, Carnaval, Fête de l'école.

○ Nouvelles actions :

6. Construire le carnet de suivi.

8. Faire l'inventaire des ressources de l'école : enregistrement de tous les livres en fonds par classe ou collectifs pour une meilleure utilisation. Nous remercions vivement notre DDEN qui a largement contribué à cette action.

➤ **Projets pédagogiques et manifestations prévues en 2017 2018 :**

○ **septembre 2017** : pour les MS et GS

- Exposition « Faire danser la mémoire » au festival d'Ici Danse de Saint-Germain du Puch.
- d'Art d'Art : une des œuvres de Sophie Lacroix vue à l'exposition sera interprétée par un danseur Teilo Troncy. Une demande de réservation de la salle des fêtes a été adressée à la mairie.

○ **octobre 2017** :

- Exposition à la médiathèque autour des matières recyclées de Nathalie Portejoie.
- Début d'un projet en partenariat musique, voix et danse pour les MS et GS avec Olivia Laborde qui débouchera sur un défilé de mode.

○ **novembre 2017** :

- Ateliers en classe avec l'artiste Nathalie Portejoie : peinture sur matières recyclées.
- Mini concert : suivant la programmation et le travail dans chaque classe.

○ **décembre 2017** : festivités de Noël : venue du Père Noël, spectacle, repas, festival du court-métrage le jeudi 21 et vendredi 22 décembre 2017.

○ **janvier 2018** :

- Fête des rois : partage d'activités et de la galette avec les grands-parents le mercredi 24 janvier 2018.

○ **mars 2018** :

- Carnaval organisé par l'APEY le samedi 10 mars 2018.
- Lis Tes Ratures sur la commune de Beychac et Cailleau les 23, 24 et 25 mars 2018.

○ **avril 2018** :

- ateliers avec la céramiste Claudine Ruellan, projet en partenariat.
- Festival du jeu à Saint-Loubès : avant les vacances.

○ **juin 2018** : Fête de l'école maternelle le vendredi 15 juin 2018.

➤ Mme HERNANDEZ ne souhaite pas renouveler son mandat de DDEN, nous recherchons une personne qui souhaite la remplacer.

➤ **Bilan financier de la coopérative scolaire** solde au 31/05 : 7950,46€

Séance levée à 20h20.

La Directrice
G. Cezaro



La Secrétaire
M. Rueff

